

Vendredi 31 janvier :

## Séance de lecture au Foyer des Mimosas de Commequiers



Ce matin, nous sommes allés rejoindre Isabelle au Foyer logement « les Mimosas ». Sur place, nous nous sommes installés sur le tapis pour écouter Isabelle nous lire des histoires qui parlent d'enfants et de leurs grands-parents. Plusieurs résidents de l'EPHAD, nous ont rejoint pour partager ce moment avec nous. Avant de partir, nous avons chanté plusieurs chansons devant eux.



Merci aux résidents  
pour leur accueil et  
leurs  
applaudissements !

